

et si chrétienne réponse, était âgée de quatre-vingts ans.

Peu après, elle rendait son dernier soupir, et son âme allait rejoindre au ciel le frère bien-aimé que son admirable dévouement avait sauvé.

Retraite scolaire de Béziers.

ÉCOLES PRIMAIRES

Mon Révérend Père, — Le *Messenger du Cœur de Jésus* de février renfermait ces paroles : « *Il est une Œuvre que nous cherchons à promouvoir de toutes nos forces, en faveur des bons enfants du peuple, dans nos écoles primaires : c'est la Retraite annuelle.* »

Nous sommes heureux, mon Révérend Père, de concourir à cette nouvelle Œuvre de zèle, si adaptée aux besoins des écoles primaires, et de vous adresser le compte rendu succinct d'une retraite qui a été prêchée, avec plein succès et grande édification, aux élèves des Frères de Béziers. Le prédicateur de ces pieux exercices a été le P. d'Audiffret, S. J., qui se dévoue avec tant de zèle à ces intéressantes et fructueuses missions.

Quatre cents élèves, ayant fait leur première communion ou se disposant à la faire cette année-ci, se trouvaient réunis dans notre belle chapelle du pensionnat. La Retraite a duré quatre jours.

Or, nos quatre cents adolescents ont été, pendant ces quatre jours, d'une édification constante. Avec quel affectueux intérêt ils écoutaient le Père, qui avait su gagner leur cœur dès la première instruction ! Et c'était parfois une heure, et plus encore, qu'on les gardait à l'église ; mais il y avait tant et de si belles histoires ! Et puis, on chantait de si beaux cantiques !

La Retraite avait commencé un lundi ; le lendemain mardi, le zélé prédicateur voulut réunir, à part, pour les préparer à la confession, tous les enfants de six à dix ans.